

# DAUDRUY

*Visit us at* stand 303

**Category: Cosmetics**

**Type: Oils**



Depuis 200 ans, Daudruy VanCauwenberghe, entreprise familiale française, cultive un savoir-faire unique dans le raffinage et le micro-raffinage d'huiles, dont une partie est destinée à la cosmétique.

Notre engagement ? Des huiles d'exceptions, des filières responsables.

Lorsque nous évoquons nos partenariats, Tahiti est incontournable, Nous offrons à nos clients une huile de qualité tout en soutenant les producteurs locaux. Cette approche nous permet d'atteindre nos standards qualité et s'encre au sein de notre démarche RSE. L'adaptabilité, notre maître-mot.

Forts de 200 employés, nous mettons notre expertise au service de nos clients pour offrir des produits innovants et performants au secteur cosmétique.



For 200 years, Daudruy VanCauwenberghe, a French family business, has cultivated unique know-how in the refining and micro-refining of oils, part of which is intended for cosmetics.

Our engagement? Exceptional oils, responsible sectors.

When we talk about our partnerships, Tahiti is essential. We offer our customers quality oil while supporting local producers. This approach allows us to achieve our quality standards and is part of our CSR approach. Adaptability, our watchword.

With 200 employees, we put our expertise at the service of our customers to offer innovative and high-performance products to the cosmetics sector.



**Adresse: RUE VAN CAUWENBERGHE - ZI DE PETITE SYNTHÉ - 59640 DUNKERQUE**

**Téléphone: 03 28 61 98 35**  
**pauline-desmedt@daudruy.fr**